



新年のご挨拶



明けましておめでとうございます、会長の西川 和彦です。皆様が新しい年を迎えられましたことを、心よりお喜び申し上げます。今年、青葉区制30周年を迎え、益々地域コミュニティの重要性も増す中、子供たち、現役世代、高齢者といった垣根をなくし交流が活発になり、お互いに顔が見える中市ヶ尾としたいと思います。私も会長職をこの春で3期目（6年）を終え、自治会において次世代を担って戴ける方達へのバトンを渡せたらと思います。共に中市ヶ尾自治会を盛り上げて頂ける方、自薦、他薦問わず、次期会長への立候補を心よりお待ちしております。本年もよろしくお願いたします。最後に新年早々能登半島を中心とする日本海側で発生した大地震に見舞われた多くの方達へ激励の気持ちを皆で送っていきましょう！！



総務広報担当副会長の岡島 豊です。全国的に少子高齢化、共働き増加により、自治会は担い手不足に陥っています。一方で、災害時の避難所運営などの防災活動、平時は行政機関への要望や橋渡し等、自治会に求められることは増えてきています。私自身も共働き子育て中で自治会活動に十分参加できていませんが、だからこそ自治会の「ICT化・デジタル化」により、役員・班長の負担軽減、会報、行事・活動実施報告などの情報共有を進め、現役世代が無理なく参加できる持続可能な自治会にしていきたいと考えています。まずは、自治会ホームページを近々に開設しますので、現役世代も積極的な自治会活動へのご参加をお願いいたします。



明けましておめでとうございます。福利厚生担当 副会長：渡辺 幸野です。福利厚生部では、毎年開催の落語会へ真打の噺家さんをお招きし3回目となる落語会を昨年10月21日には金原亭馬治さんをお迎えし開催しました。また4年ぶりの親睦バスツアーでは、台湾寺院（聖天宮）に行くことが出来ました。美味しかったサイボクランチ、川越・蔵まちあるきなど皆さんと楽しい時間を過ごすことができ、初めての参加の方にも喜んでいただきました。まだまだ企画中のイベントもあり、みなさんにもっと自治会を知っていただければと思っておりますので、本年もどうぞよろしくお願いたします。



明けましておめでとうございます。環境安全担当 副会長の浅野 裕哉です。昨年は、3年以上続いたコロナもやっと終息方向に向かい、やや消極的ではありますが、夏まつりやバス旅行など自治会の活動も一定できた1年でした。特に11月の防災訓練は悪天候にも拘らず、200名超の参加者があり、皆様の関心の高さがうかがえました。本年は活動を広げ、特に現役世代にもっと関心をもっていただくような施策を色々と考えていきたいと考えています。本年もどうぞよろしくお願いたします。

なかいち自治会の活動風景



有志による花のボランティア活動（花ボラ※1）は、花植・清掃・クリスマス・リース作りなどを草花大好きの集まり！！



毎回回しのある真打さんによる『なかいち落語会』は、捧腹絶倒！！やはり、ホンモノ＆ナマは凄い！！！！



4年ぶりの防災訓練、はしご車による校舎屋上からの救出に驚き、AED操作、煙蔓延の歩行体験等を学習、最後は食料物資班によるカレーライスを小中学生たちと一緒に爆食！！美味しかった・・・



4年ぶりの総会は対面で無事開催



皆様のご厚意で集まった多額の募金を会計センターで必死に整理中



なかいちサロン（※2）はお茶や合唱やボウチヤなどを楽しむ無料サロン



秋晴れの中、久々の懇親バス・ツアー

今月のお知らせ

①募金活動の御礼

年末にご協力いただいた歳末助け合い募金へは多くの方からの志を頂戴し深く御礼申し上げます。募金額は212,600円となり、社会福祉協会へ寄付をさせていただきました。併せて『赤い羽根募金』も自治会として14万を寄付させていただきました。

<今後の予定>

■役員会⇒令和6年1月30日（火）19時

■班長会⇒令和6年2月4日（日）10時（総務広報部は回覧物準備のため9時30分）

問合せ先

※1 花ボラ（毎月第2火曜日開催・市ヶ尾町公園）：佐藤相談役（090-2226-1296）

※2 なかいちサロン（毎月第4木曜日開催・自治会館）：渡辺副会長（090-3593-1401）